

北小だより

学校教育目標

自ら学び 豊かな心を持ち たくましく生きる児童の育成

学校生活キーワード

「明るい笑顔 目標をもつ」

行事や外部講師による授業が再開しました



ここまで、行事や外部講師による授業を自粛していましたが、10月より再開しました。学校の中では今までできない学習に取り組むことができ、児童たちは生き生きと活動しています。保護者の皆様には、遠足の際にお昼の弁当の準備や帰りのお迎えなど、ご協力をいただきありがとうございました。

1・2年生遠足「牛久自然の森・龍ヶ岡公園」

【10月28日(水)】

森の自然に触れたり、夢中になって公園で遊んだりしました。友達との仲間一層深まったようです。



牛久自然観察の森を案内していただいている様子

3・4年生遠足「笠間焼・茨城県庁」

【10月21日(水)】

笠間焼の体験と茨城県庁の見学をしました。県庁では、県議会議場も見学することができました。



県庁展望ロビーから眺めている様子

5年生校外学習「パナソニックエコテクノロジー」

【10月9日(金)】

釜井にある地元の工場を見学しました。電化製品のリサイクルの方法を知ることができました。



工場の作業の様子をモニター越しに見学している様子

6年生校外学習「いせきびあ」

【10月15日(木)】

火起こし体験、勾玉作り、古墳や出土品の見学などを行い、昔の人々の知恵に触れることができました。



勾玉を製作している様子

2年生校外学習「市立図書館」

【10月16日(金)】

図書館の中を見学しました。安全に本を貸し出すために、除菌機を設置していることも知りました。



館内を見学している様子

4年生湖上体験学習「霞ヶ浦・環境科学センター」

【10月14日(水)】

2カ所で水に関する学習をしました。「水を大切にする」という強い思いをもちました。



霞ヶ浦の船上で学習している様子

1・2年生生活科「動物ふれあい教室」

【10月13日(火) 5校時】

3人の動物病院の先生方から、うさぎの心音の聴き方を教えていただきました。命の大切さを感じることができました。



一人ずつうさぎの心音を聴いている様子

4年生社会科「出前授業～茨城県の下水道～」

【10月20日(火) 4校時】

土木部営繕課の方から、下水道の仕組みを教えていただきました。水がきれいになる実験も見せていただきました。



下水処理場の仕組みを聞いている様子

学校での新たな感染症対策

音楽室のパーティションを増やし、横への飛沫飛散を防止できるようにしました。音楽の学習の中で、合唱を再開します。フェイスシールド着用にはなりますが、これで学習の幅が少し広がります。



横のパーティションを設置しました